

Guirigai cierra la temporada en su Sala con una programación doble, extremeña y murciana,

Escrito por Administrador

Martes 26 de Abril de 2011 14:20 -

Después de una intensa temporada teatral, que comenzó con el estreno de una producción de la propia compañía, *“Las Criadas”* de Jean Genet, en colaboración con el departamento cultural del Consulado de Francia, sala **Guirigai** llega a su recta final con dos propuestas de lujo.

Una de las más prestigiosas compañías extremeñas, Teatro del Noctámbulo, estará por gentileza del Ayuntamiento de Los Santos de Maimona en la sala, con su última producción, *“La Decisión de John”*, de Mike Bartlett, premio Olivier 2010 a la mejor producción en el Court de Londres. Un espectáculo sobre la difícil decisión de un hombre que lucha entre quedarse con su mujer o aceptar su homosexualidad e irse con su antiguo novio. Un tema contemporáneo y complejo, un espectáculo atrevido, un texto moderno para una sociedad inquieta y joven. (Jueves 28 a las 20´30h.)

El viernes 29 y sábado 30 salaGuirigai nos ofrece *“Las Reinas del Orinoco,”* de la compañía murciana Alquibla. Una comedia musical muy divertida a ritmo de bolero. Dos vedettes de tercera fila durante un viaje por el Orinoco, entre palmeras y aves exóticas, sueñan que llegarán a ser artistas de verdad *“de esas que firman autógrafos”*, y para ello ensayan, cantan y bailan en el barco; una propuesta que, en palabras de la directora de la sala, responde a la demanda de nuestro público que quería rematar la programación central de la sala con una sonrisa y el ánimo muy alto pues *ya que los tiempos son difíciles, que los momentos de ocio nos alegren la vida.*

Dos propuestas de lujo desde Los Santos para la Comarca Zafra-Río Bodión, en la que cada vez hay más demanda de artes escénicas. Como bien sabe Guirigai la gestión de públicos es un valor en alza, que hace crecer el número de espectadores y les hace ser más exigentes y esperar espectáculos de alta calidad.

Guirigai Teatro se instaló en Los Santos de Maimona hace 6 años y en este tiempo, gracias a los apoyos recibidos de la Consejería de Cultura y Turismo, Diputación de Badajoz y Ayuntamiento de Los Santos de Maimona, ha conseguido consolidar un excelente equipo de

Guirigai cierra la temporada en su Sala con una programación doble, extremeña y murciana,

Escrito por Administrador

Martes 26 de Abril de 2011 14:20 -

gestión que le permiten desarrollar intensamente las actividades en su sala mientras la compañía sigue de gira con sus producciones. Gracias a este equipo la compañía estrenará el jueves 28 de abril, en el Teatro del Mercado de Zaragoza durante cuatro días, "Las Criadas" de Jean Genet. Una excelente producción que ya se ha presentado en Extremadura en el López de Ayala, Teatro Capitol y Sala Trajano de Mérida, y fuera de nuestras fronteras, en Sevilla, ahora en Zaragoza, en septiembre se estrenará en Barcelona y a partir de octubre estará en Oviedo, Orense y Murcia.